



REY HUSSEIN EN E. U. Washington, abril 25. El Secretario norteamericano de Estado Cyrus Vance, a la izquierda, y el Rey Hussein, de Jordania, observan fotos del recibimiento a Hussein en la Casa Blanca, cuando se dirigían a un almuerzo en el Departamento de Estado en Washington.

Preocupación en CEPAL por Secuestro Borgonovo

GUATEMALA, 25 abril. (Por Mauricio Barrera, de ACAN-EFE). — Su preocupación por la vida del Canciller de El Salvador, Mauricio Borgonovo, secuestrado en su país por guerrilleros marxistas, externó hoy la Comisión Económica de las Naciones Unidas para la América Latina (CEPAL), al abrir aquí su décimo séptimo período de sesiones.

El Presidente de la delegación

Esquema de E.U. para un Nuevo Convenio Internacional Azúcar

WASHINGTON, abril 25. Un amplio esquema de cómo podría estructurarse un nuevo Convenio Internacional del Azúcar ha sido sugerido por funcionarios norteamericanos que asisten a las negociaciones azucareras, que tienen lugar actualmente en Ginebra, bajo los auspicios de la Conferencia Sobre Comercio y Desarrollo (CNUCED) de las Naciones Unidas.

Un objetivo esencial de cualquier

Hacia la Reconciliación Diplomática Cuba y E.U.

WASHINGTON, abril 25 (AP). El Subsecretario de Estado para Asuntos Hemisféricos, Terence A. Todman, llegó a La Habana el domingo en un paso que marca de hecho la reconciliación diplomática cubano-norteamericana, después de 16 años de hostilidad.

El portavoz de su despacho, Hodding Carter, dijo que las conversaciones de Todman con los dirigentes cubanos se limitarán a la cuestión de la administración del régimen de conservación de pesca de 200 millas.

Sin embargo otros funcionarios señalaron en privado que la presencia de un alto diplomático

guatemalteco, Antonio Palacios, pidió que el foro iniciara sus deliberaciones con un acto de humanitarismo, poniendo de manifiesto la inquietud que se experimenta en los países de la región por la suerte que pueda correr Borgonovo.

"Guatemala es un país que ha sufrido con rigor en el pasado de estos actos políticos. Sabemos lo que es esto. Y por ello deseamos ahora ser portavoces de la preocupación que sienten las

delegaciones ahora asistentes a esta Asamblea", añadió.

Tal manifestación fue secundada rápidamente por las delegaciones centroamericanas asistentes.

—Favor pase a la Pág. 70.

Cierra con Baja Bolsa de Valores de Nueva York

NUOVA YORK, abril 25. (UPI). — Los nuevos pronósticos económicos oficiales causaron hoy una depresión en la Bolsa y el índice Dow Jones de acciones preferidas cayó 12.47 a 914.60 puntos.

Los pronósticos que afectaron a la Bolsa son de que la inflación llegará al 6.7 por ciento en el año y que el Producto Bruto Nacional crecerá sólo el 4.9 por ciento.

El precio promedio de una ac-

—Favor pase a la Pág. 57.

Sapo Paraliza Actividad Bancaria

BOGOTA, 25 abril. (EFE). Un sapo de gran tamaño que penetró en las instalaciones del banco emisor colombiano, paralizó las actividades de esa entidad, durante varios minutos.

En efecto, secretarías y asistentes al Banco suspendieron sus labores para correr y buscar lugar seguro y evitar así ser contactadas por el animal, mientras los hombres lo perseguían, como si se tratara de un peligroso delincuente.

El sapo, según se supo, logró salirse de una vasija en que lo llevaban dos estudiantes para trabajos en el colegio.

La conmoción duró varios minutos, hasta que el batracio fue recogido entre un talego y entregado a sus dueños, quienes tranquilamente continuaron su trayecto.

Fuerza Armada Reitera Defensa de la Libertad en Portugal

LISBOA, 25 abril (AP). El Presidente Antonio Ramalho Eanes reiteró hoy el compromiso de las fuerzas armadas con la libertad al celebrar Portugal el tercer aniversario de su revolución democrática.

Pero centenares de manifestantes radicales izquierdistas acusaron a los militares de traicionar al pueblo.

En el desfile de dos horas por la Avenida da Liberdade, sombreada por palmeras, participaron unos 500 tanques, jeeps y carros blindados junto con 3.000 efectivos —la vigésima parte de las fuerzas armadas portuguesas— y fue presenciado por decenas de millares de personas. Efectivos de la policía militar y antimotín contuvieron a los centenares de izquierdistas que abucheaban y trataban de penetrar en la Avenida, pero no hubo violencia.

Previamente, unos 2.000 izquierdistas hostigaron al General Eanes cuando dijo a los soldados formados en un parque que los militares nunca permitirían una nueva dictadura. Pareció ser

principalmente una advertencia a la izquierda, ya que Eanes se refirió repetidas veces al día en que encabezó los efectivos que impidieron un golpe procomunista hace 18 meses.

El Frente Electoral Pueblo Unido, un grupo comunista, organizó luego en el parque un picnic para 12.000 militantes con discursos y música de bandas. Fue una mezcla de política y diversión, como la mayor parte de los actos de los dos días de celebraciones del aniversario. Muchas personas usaban prendas rojas como distintivo de su afiliación partidaria.

Fue la primera vez que los portugueses pudieron celebrar sin restricciones el aniversario del 25 de abril de 1974, día del derrocamiento de la dictadura de 48 años de duración. En los aniversarios anteriores las festividades fueron limitadas a causa de las elecciones que determinaron la creación del Gobierno en cabeza por el moderado Primer Ministro socialista, Mario Soares.

—Favor pase a la Pág. 65.

Orfila Califica de Lícitas sus Relaciones con Banquero Graiver

WASHINGTON, abril 25 (AP). El Secretario General de la OEA, Alejandro Orfila, dijo hoy que sus operaciones con el desaparecido banquero argentino David Graiver "fueron lícitas, y conforme a las leyes bancarias del país donde se efectuaron".

Orfila formuló la declaración aquí después de una información en la que se sostenía que sus relaciones con Graiver son objeto de una investigación por parte de las autoridades militares argentinas.

La operación por 300.000 dólares fue concertada por Orfila con el American Bank and Trust, que es uno de los dos Bancos que Graiver tenía en Nueva York.

Las autoridades militares argentinas han emprendido una profunda investigación de la presunta relación de las operaciones bancarias de Graiver con las actividades de los grupos peronistas de izquierda.

—Favor pase a la Pág. 57.



CELEBRAN ANIVERSARIO. Lisboa, abril 25. El Presidente Antonio Ramalho Eanes, izquierda, dice que jamás cederá ante quienes todavía pretenden imponer "una revolución dictatorial". El Primer Ministro Mario Soares, a la derecha.